

Communiqué de Presse

Notre Territoire en Action

Nous tenons à remercier très sincèrement toutes les personnes nous ayant fait confiance en nous adressant leurs voix lors du premier tour des élections départementales 2021, notamment tous les Maires « Républicains » qui ont accepté de nous recevoir.

Avec 9,8 % des suffrages exprimés, nous ne serons pas au second tour dimanche. Nous regrettons la trop faible participation, qui oblige cependant à de la modestie et de l'humilité.

La déception est grande, mais à la hauteur de la fierté d'avoir eu le courage de porter nos convictions, d'aller au-devant de rencontre inoubliable auprès de personnes sympathiques, souriantes et bienveillantes.

Merci, aux nombreuses personnes qui ont rendu notre campagne possible, elles se reconnaîtront.

Nous ne donnerons pas de consigne de vote.

Par contre, nous souhaitons faire connaître au grand jour le coût de notre campagne : 2200 €, soit 0,29 € par électeur sur le canton deux de Lourdes. Les autres candidats, auront-ils le même courage que nous de dévoiler en toute transparence le coût de leur campagne ?

Christian AGIUS

Marjorie DABAT-MOUTEL

Cédric PIRIS

Sylvie CROSS